
ATA DA REUNIÃO DO COMTUR- CONSELHO MUNICIPAL DO TURISMO DE 
INDIAPORÃ- REALIZADA NO DIA 03 DE SETEMBRO DE 2018. 

Aos três dias do mês de Setembro do ano de dois mil e dezoito às dezenove horas, no Centro 
Cultural (Anésio Marques de Oliveira), sito na Rua Inocêncio Dutra de Santana n° 1239, 
Indiaporã-SP, realizou-se a reunião do COMTUR - Conselho Municipal de Turismo do 
Município ctiado pela Lei n° 925, de 06 de Novembro de 2017, alterada em seu artigo segundo 
pela Lei 965 de 08 de Maio de 2018, com a seguinte pauta: 1 - Abertura; 2 - Indicações de 
novos projetos para o MIT2018; 3 - Encenamento. A reunião contou com a presença dos 
membros do Conselho: 1- Daiane Janaina Françoso, CPF n° 357.237.198-82 representante da 
Cultura; 2 - Heidson Bruno Neves, CPF n° 350.280.308-04 representante do Meio Ambiente; 3 
- Ricardo Luiz Araújo, CPF n° 225.559.408-04 representante Associação Comercial; 4 -
C1audionor Rodrigues de Ahneida, CPF n° 140.137.168-01 representante da Associação Rmal; 
5 - Raquel Gonzaga do Socono Sanches, CPF n° 824.875 .106-68 representante Meios de 
Hospedagem; 6 - Iraci Alves de Almeida Souza, CPF n° 062.290.888-00 representante dos 
Restaurantes e Bares; 7 - Adnovam Martins Sobrinho, CPF n° 035.150.858-90 representante da 
Pesca; 8- Ronan das Neves, CPF n° 267.911.088-94 representante dos Artesãos; 9- Fernanda 
dos Santos Silva, CPF n° 217.912.928-95 representante da Saúde; 10- Celso Rodrigues de 
Almeida CPF n° 308.057.538-50 representante da Maçonaria; 11 - Rosana Scapim da Fonseca, 
CPF n° 098.296.538-97 representante do Turismo; 12- Marcia Regina Rossini de Oliveira, CPF 
n° 063.769.518-64 representante da Educação. A reunião foi iniciada pela senhora Rosana 
Scapim da Fonseca, presidente do COMTUR, que agradeceu a presença de todos e disconeu 
sobre os assuntos que seriam tratados, logo em seguida leu em voz alta a Ata da reunião 
anterior ( que se encontra arquivada para aprovação e assinatura de todos, foi aprovada por 
unanimidade e assinada pelos presentes), em seguida comentou sobre a indicação dos novos 
projetos para receber a verba destinada para o MIT. Foram feitas as seguintes sugestões de 
projetos: Sinalização Turística e Refonna da Praça Matriz Luiz Antônio do Amorim. Sendo 
votada pela unanimidade dos membros presentes a execução deste projeto da Reforma da Praça 
Matriz Luiz Antônio do Amorim. Segundo a presidente do COMTUR a Senhora Rosana 
Scapim da Fonseca disse que a Sinalização Turística já existe um projeto a ser aprovado pela 
Secretaria da Justiça au·avés do FID. Nada mais havendo a tratar, deu por encenada a Reunião, 
tendo sido lavrado por mim, Marcia Regina Rossini de Oliveira, Secretária do COMTUR, a 
presente ata, assinada por todos os presentes acima nominados e referenciados. 

Rosana cap Fonseca 
Presidente do COMTUR 

Marcia Regina Rossini de Oliveira 
Secretaria do COMTUR 
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